

Artikel vom 05.11.2016

Markus Blume, MdL

”

*Die Menschen verlangen nach Orientierung, nach Sicherheit. Unsere Antwort heißt Ordnung, das erwarten die Menschen in einer Welt der Unordnung.*

“

[Meldung](#)

## Neues Grundsatzprogramm der CSU

Die CSU hat sich erstmals nach knapp zehn Jahren wieder ein neues Grundsatzprogramm gegeben. Das Programm mit dem Titel "Die Ordnung" wurde auf dem Parteitag am 05.11.2016 in München ohne Gegenstimme beschlossen.

[Zur Webseite](#)

[Download des Grundsatzprogramms als PDF](#) 

**Markus Blume, MdL (Vorsitzender der CSU-Grundsatzkommission)**

